
Wir nähern uns eigenen Erfahrungen an.  

Fühlst du dich bei der CAJ 
angenommen? Warum? 

Wo ist die CAJ eine gute 
Nachricht? Für wen 
genau? 

Was tut ihr bei der CAJ 
dafür, wie macht ihr das, 
dass unterschiedliche 
Menschen sich bei euch 
angenommen fühlen? 

Wenn ihr den Satz lest 
"Wie verkünden die 
Gotteskindschaft jedes 
Menschen" - was hat das 
mit dem zu tun, was ihr in 
der CAJ macht? 

Wie verkündest du und 
wie verkündet ihr die 
Gotteskindschaft jedes 
Menschen? 


